



99/2010

Kiel, 25. Mai 2010

Laute(r) Vielfalt – Landesbeauftragter Hase startet Wettbewerb für den Krach-Mach-Tach am 19. September

Kiel (SHL) – „Laute(r) Vielfalt“, wünscht sich der Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung, Dr. Ulrich Hase, und startet heute (17:00 Uhr, Landeshaus) in Kiel einen ganz besonderen Wettbewerb: In Gruppen von behinderten und nicht behinderten Menschen sollen in den kommenden Wochen Krach-Mach-Geräte gebaut werden.

„Mitmachen kann jeder, der Lust hat, mit anderen kreativ zu sein“, betont der Landesbeauftragte. Einzige Bedingung: Die Krach-Mach-Geräte müssen in Gruppen von behinderten und nicht behinderten Menschen gemeinsam gebaut werden. Denn, so Ulrich Hase: „Das ist gelebte Inklusion: Wir wollen mit dem Wettbewerb zeigen und hörbar machen, dass es normal ist, verschieden zu sein.“

Die selbst gebauten Krach-Mach-Geräte werden am Sonntag, 19. September, ab 11:00 Uhr bei einer Parade durch Kiel präsentiert. Ziel des bunten Umzuges ist das Landeshaus, wo an diesem ersten Krach-Mach-Tach ein fröhliches Fest mit Live-Musik, Aktionskünstlern und Informationsmesse gefeiert wird. Eine prominent besetzte Jury, der auch Landtagspräsident Torsten Geerds als Schirmherr angehört, wird dabei die beste Krach-Mach-Performance prämiieren.

Weitere Informationen gibt es im Büro des Landesbeauftragten unter Tel. 0431-988/1620 und im Internet unter www.krachmachtach.de.